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更新 
              孫約翰牧師 

 

剛才弟兄姐妹們看的這段聖經（路加福音 5 : 1－11），對我們每一個基督徒

來說，非常地熟悉。這段聖經跟我第一天晚上所講的約翰福音第21章裏面中所說的他

們去打魚是完全不同的時間。在這段聖經裏，我們大家都知道耶稣基督行了神迹，讓

他們打滿了兩船的魚。弟兄姐妹們，如果你看了這段聖經的話，你能不能告訴我，一

共有幾個神迹？一個？是嗎？這裏很清楚地告訴我們說，耶稣告訴他們去深水區打

魚，他們就一網打下去，打了滿滿兩船的魚。但是我看這裏有兩個神迹，這兩個神迹

是連在一起的。如果光是後一個神迹的話，那還不算太希奇。弟兄姐妹們，聖經告訴

我們說，彼得和他的兄弟同伴傍晚去打魚，打了一晚上，一條魚也沒打著，那是個神

迹。如果那天晚上他們打著魚的話，曆史要重寫。你說對不對嗎？弟兄姐妹們，這個

晚上他們打不著魚，是耶稣在那裏做的。他們往東邊去時，魚就跑到西邊去，當他們

往西邊去的時候，魚就往南邊去了。弟兄姐妹們，你可看見，這是主行的神迹。也就

是因爲有了前一個神迹，第二個神迹才來了。弟兄姐妹們，你說這是不是啊？阿們不

阿們？ 

 

現在我把原因講出來，耶稣爲什麽要行這兩個神迹。弟兄姐妹們，如果你好好

讀聖經的話，你就可以看出耶稣行這兩個神迹是有目的的。神借著這段聖經給我們三

篇不同的講道信息，今天早上我們講一個。如果你好好地看，你就會看見有不同的信



息在裏面。今天早上我就要同弟兄姐妹們一起看一下耶稣行這兩個神迹的目的何在。

如果我們看第十節，我們就可以看出耶稣基督行這兩個神迹的目的來。第十節耶穌要

彼得不要怕，從今以後你要得人了。弟兄姐妹們，也就是說，這兩個神迹把彼得整個

的生命改變了。約翰福音第一章講了他生命的改變。在這裏告訴我們說，從這個神迹

後，彼得工作和事奉的方向得到改變。聖經上說：“不要怕，從今以後，你要得人如

得魚了。”這是主耶稣基督對彼得的一個預言，這也是主耶稣基督對彼得的一個保

證，這也是主耶稣對彼得的一個異象。從今以後，你要得人了。弟兄姐妹們，如果我

們看使徒行傳第二章的話，你可以看見當彼得跟隨耶稣基督以後，被聖靈充滿，放膽

講道。聖經上告訴我們說，有三千人（大魚）信主。三千人心得到改變，你說多不

多？多，很多。如果你們讀第三章的話，你可以說，這里又是一個神迹。因爲彼得

說：“我奉拿撒勒人耶稣基督的名，叫你起來行走。”，于是他拉起一個瘸腿的站了

起來，且走著，跳著，贊美神。衆人都覺得很驚奇，他們都圍繞著彼得。從第四章開

始，彼得就給他們講耶稣基督的救贖和死裏複活的信息。我們可以看出在第四章彼得

講道，有五千人信主。再去看第五章，連男帶女，信主的人很多很多。這就是耶稣說

不要怕，從今以後，你要得人了。 

 

我相信，在這個教會聚會的每一個弟兄姐妹也是何等盼望這個教會能象彼得得

人一樣， 是不是啊？阿們！我們這個教會大概三百人聚會，我們盼望兩年後六百人

信主；十年後，就是一個很大的教會。這也不是隨便講話的。我剛才講過，我在溫哥

華開始牧會時，只有兩個家庭，三十年後，我們有兩千人聚會。我們當時禱告，努力

禱告說，主啊，主啊，讓這個教會得人如得魚一樣。我們當時怎麽讓這個教會得人如

得魚一樣呢？我們從彼得怎麽得魚的過程中， 學習如何在一個教會中，得人象彼得

得魚一樣。在這裏，我要讓你們看見三個非常重要的原則。我就將這個原則講給你

們，讓你們今天早上在神面前好好追求，好象彼得得人一樣。 

 

第一件事情，聖經告訴我們，耶稣基督在革尼撒勒湖邊，好多人聚集在那裏。

幹什麽呢？是什麽理由讓他們在那裏呢？關鍵是他們在那裏要聽耶稣講道。你可以看

見他們心裏是何等的幹渴。他們有很多捆綁，他們的教師不給他們講，他們所講的不

能滿足他們心裏的需要。耶稣基督在湖邊的講道充滿了恩典，充滿了能力，所以在加

利利湖邊，許多人要聽耶稣講道。我不知道有多少人，一千人，或一萬人，這麽多人

要聽耶稣講道，怎麽能滿足這麽多人的要求呢？用麥克風？那時沒有，那麽怎麽辦

呢？這裏就看出耶稣的智慧了。他上了一條船，就對彼得說，請離岸，這樣他就可以

講道了。講完了，他就對彼得說，將船開到水深處，弟兄姐妹們，從第三節和第四節

我們可以看出一個非常重要的真理。你如果是一個中國人，你可以從我說話的語氣看

出，在第三節，耶稣請彼得將船離開岸，耶稣是客人；但在第四節，他給彼得一個命

令，將船開到水深處，這是什麽地位啊？弟兄姐妹們，當彼得在水深處打魚時，聖經

告訴我們說，他就打到滿滿兩網魚。從這裏，我們就看出一個非常重要的原則，弟兄

姐妹們，當我們要教會象彼得那樣得人如得魚的話，我們必須，必須要讓耶稣發號施

令。我們必須真地讓耶稣基督在教會居首位。弟兄姐妹們，聖經怎麽說？在詩篇127

篇說：“若不是耶和華建造房屋，建造的人就枉然勞力；若不是耶和華看守城池，看

守的人就枉然警醒。” 所以我們就看到，我們的工作，我們的看見，如果沒有上帝



在中間的話，弟兄姐妹們，我們的工作，我們的看見，都是徒然。保羅說，我們撒

種，我們澆花，唯有上帝使它成長。我們必須記住，我們今天的教會的事奉，是聖靈

的工作。用人的辦法，人的技巧，人的活動，人的智慧，不能把教會建立起來。所以

我們要把耶稣基督，這個實實在在的神，來作教會的主。講，是很好講，我們說，耶

稣是主，耶稣是主。在一些人家裏，寫著耶稣是主，但夫妻經常吵架。弟兄姐妹們，

我們怎麽能真地讓耶稣基督成爲教會的主呢？我們怎麽能讓耶稣基督在我們教會裏發

號施令呢？記著三件事情，保羅告訴我們，太重要了。 

 

第一，我們要高舉聖經。所有主的話語，神的旨意，都在聖經裏。今天有許多

不好的事，都是因爲他們從聖經的話語中離開了。聖經中舊約新約，都是神的話語。

你們教會高舉什麽，這非常重要。 

 

第二，我們要讓聖靈教導我們。唯有聖靈能讓我們明白神的話。你記不記得，

當耶稣基督離開門徒以前，他對門徒怎麽說呢？他說：“我離開你們是與你們有益

的，聖靈就會降臨下來給你們。”對不對呀？弟兄姐妹們，耶稣基督在約翰福音第13

章，14章，15章談論聖靈。當聖靈來了，就會教導他們明白耶稣基督在世上作的一切

事情和說的一切話。聖經上說，真理的靈會帶領你們進入神的話，所以我們教會就需

要聖靈。我們不是圣靈運動，我們需要的是聖靈的恩賜，如果一個教會沒有聖靈的恩

賜的話，這個教會是不能存在的。我們不曉得有的教會充滿了要看異象啦，要說預言

啦是否正確，我們要順從聖經，聖經沒有的，我們千萬不要加上。許多異端出來，就

是因爲人的思想加上去的。你們聽說過有個教會，他們認爲被聖靈感動，要笑啊，笑

啊，甚至一個小時。還有一些其他的也是加上了許多人的想法。所以，我們千萬要小

心，聽從聖靈的教導。聖靈來了，要讓我們想起主耶稣基督的話，帶領我們進入一切

的真理。耶稣在使徒行傳第一章說，“但聖靈降臨在你們身上，你們就必得著能力；

並要在耶路撒冷，猶太全地，和撒瑪利亞，直到地極作我的見證。”所以彼得說，

“聖靈藉大衛的口，在聖經上說”。我們感謝主，聖靈在那裏說。所以聖靈在那裏，

我們就慢慢地明白聖經的話。如果我們想要耶稣基督在教會裏居首位，發號施令，我

們需要神的話，我們需要聖靈讓我們想起神的話。 

 

第三，我們需要聖徒。弟兄姐妹們，我們需要神的仆人。幹什麽？我們請他

來，是因爲他受過神學的裝備。我們請他們來，是讓他們按正意分解真道。我們教會

需要牧師，傳道更多地學習聖經，才能講出好道來。不然的話，他們沒有時間准備講

道，閉著眼睛瞎講道。有一次，我問一個很聰明的傳道人，“你能不能告訴我一個傳

道人一星期能准備幾次講道？” 他說“一個聰明的傳道人一星期能准備一篇講道；

一個普通的傳道人一星期能准備兩篇講道；一個馬馬虎虎，愚蠢的傳道人能准備許多

講道。”弟兄姐妹們，我們需要努力學習神的話語，所以我們必須尊敬神的仆人，我

們要讓他有更多的時間好好准備神藉著他要給我們傳遞的信息。所以弟兄姐妹們，你

們花了錢請傳道人來，如果給你們看門的話，送個東西了，陪你們講講話啦，我告訴

你們，他永遠也講不出一個好道來。所以我們要讓耶稣基督在我們教會裏居首位。 

 



我們有三件事情要作。第一，神的話，（聖經）；第二，聖靈；第三，神的仆

人。這樣，藉著你們的禱告，讓他有時間學習聖經，准備講道，按神的真理講出神的

話。阿們不阿們? 阿們！所以第一件事情，就是讓耶稣基督在你們Milwaukee教會裏

居首位，掌王權，發號施令， 這非常重要。 

 

第二件事情，非常要緊，就是我們教會每個人都要聽主的話。主耶稣基督對彼

得說，“去水深之處撒網打魚。” 彼得怎麽說？他是否說“是的，主。”。 No，彼

得和耶稣基督爭論起來。彼得說：“我們整夜勞力，并沒有打著什么“。彼得有一個

理由說不。如果我是彼得的話，我有四個理由說不。整夜打魚沒打著是第一個理由；

第二，打魚是要晚上打，傍晚時出發，第二天早上就可以看見出去的船回來帶著魚。

現在耶稣基督要他們白天去打魚，如果我是彼得的話，我會說不；第三，耶稣是個木

匠，彼得是職業打魚的，有很多打魚的經驗，耶稣是外行啊。第四，我打了一晚上的

魚，一條也沒打著，還沒吃晚飯，肚子還餓著呢。如果我晚上打了很多魚，也許我會

說好，我再去打，可現在不行。我有這四個理由，我會對耶稣說不。比如，你已經六

個月沒有工作了，你今天有三個面試，但是一個面試也沒通過。晚上回來，看見桌上

有你太太准備的大魚大肉大蝦，你能吃得下嗎？你再好的東西也吃不下。如果通過一

個面試，拿到錄取信時，你很高興，很高興，心境不同嘛。你太太給你准備的菜都很

好吃，很好吃。彼得一晚上沒打到魚，當然對耶稣說不了。還有，彼得會想，即使他

會聽從耶稣的話，白天去打魚，其他人還不一定願意呢。因此，彼得有許多許多理由

說不。 

 

但是我很喜歡很喜歡彼得，怎麽說呢？彼得說：“但依從你的話，我就下

網。” 希望當耶稣所講的與你的理智通不過時，與你的經驗，你的科學通不過時，

你會說 ：“但是，照你的意思而行 。”你看，今天許多人用自己的頭腦，自己的理

想，自己的邏輯，自己的經驗，自己的科學，不信， 不信， 不信。但彼得說，照我

自己的想法，我不會去；但依從你的話，我就下網。結果是就圈住許多魚，網險些裂

開。弟兄姐妹們，我們的教會要成爲得人如得魚的教會。 

 

第二件事情很要緊，我們不僅要相信耶稣基督的話，我們也要實行耶稣基督的

話。今天我們許多人知道聖經上的話，但你真正相信聖經上的話嗎？如果你相信聖經

上的話，那你有沒有真正實行聖經上的話呢？你信，但你從來不行聖經上的話。弟兄

姐妹們，我請問你信不信神的話，信不信？我來問一個很簡單的耶稣的命令，也就是

大使命：“所以你們要去，使萬民作我的門徒，奉父子聖靈的名，給他們施洗；凡我

所吩咐你們的，都教訓他們遵守；我就常與你們同在，直到世界的末了。”你相信

嗎？你去了沒有？你不去，魚不會自動上網，魚永遠不會自動上網。如果我們教會的

弟兄姐妹都真正相信神的話，真正去做時，那我告訴你們，那情況就不同了。我曾經

在這裏講過，我們教會有兩千人作禮拜，但實際上有四千人，那兩千人呢？我們教會

在15年內，對兩千多中國人傳福音，他們相信了主。怎麽會有這麽多的呢？因爲我們

去了中國。其實在中國有好多的人根本就沒有聽說過福音，在你的同事當中，在你的

同學當中，在你的親友當中，主啊，求你幫助我們，主啊，讓我們弟兄姐妹今天不僅

是信主的話，更是順服主的話去做，然後我們就會看到奇妙的事情發生了。 



 

好了，第三件事情，這是很重要的事情，我們剛說了第一呢，主居首位，第二

件呢不管我們的牧師，長老，我們的弟兄姐妹，都要同心合一的服侍主。那麽第三件

事情是我們必須，必須要TEAMWORK，就是我們要團隊事奉。在約翰福音十七章，耶稣

基督一直爲他們禱告要同心。同心，就是說我們要同心合一，團隊事奉，弟兄姐妹

們，神對我們有不同的恩賜，就好比我們的手指，它們也要共同合作。我們哪一個都

不能缺少的，每一個手指都是很重要的，都有它自己的作用。假如一個手指流血了，

怎麽辦呢？讓它自己流幹吧。NO，大家每個人的反應肯定是趕緊用另外的手指將傷口

壓起來，然後眼睛四處看看FIRSTAID在哪裏，然後腳就走了，然後你就會找出創可貼

貼在傷口處。所以在教會裏，我們也要一起爲著神國的事情做工，然後你會看到一個

增長的教會。讓耶稣成爲這個教會的頭，我們要去實行神的話，所以我們應該團隊合

作。讓我們這個教會成爲一個得人如得魚的一個教會。大家說好嗎？好，你說的啊，

你相信神的話，那麽就付出行動。願我們每天所思所想的，都被神祝福。 

 
 

 
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

 

    一年讀經一遍 
 

七月份日程 

    

 

 

1 王下15-17 2 何  1-4 3 何  5-7 4 何  8-10 

5 何 11-14 6 王下18-19 7 賽  1-3 8 賽  4-6 

9 賽  7-9 10 賽 10-12 11 賽 13-15 12 賽 16-18 

13 賽 19-21 14 賽 22-24 15 賽 25-27 16 賽 28-30 

17 賽 31-33 18 賽 34-36 19 賽 37-39 20 賽 40-42 

21 賽 43-45 22 賽 46-48 23 賽 49-51 24 賽 52-54 

25 賽 55-57 26 賽 58-60 27 賽 61-63 28 賽 64-66 

29 彌  1-4 30 彌  5-7 31 鴻  1-3   

 

 

八月份日程 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※ 

1 王下20-21 2 番   1-3 3 哈   1-3 4 王下22-25 

5 俄/耶1-2 6 耶   3-5 7 耶   6-8 8 耶   9-12 

9 耶  13-16 10 耶  17-20 11 耶  21-23 12 耶  24-26 

13 耶  27-29 14 耶  30-32 15 耶  33-36 16 耶  37-39 

17 耶  40-42 18 耶  43-46 19 耶  47-49 20 耶  50-52 

21 哀   1-5 22 代上 1-3 23 代上 4-6 24 代上 7-9 

25 代上10-13 26 代上14-16 27 代上17-19 28 代上20-23 

29 代上24-26 30 代上27-29 31 代下 1-3   



 

更 新 
 

 

今年 6月 20日至 22日米城中華基督教會在 Maranatha Baptist Bible College 

舉辦了春令退修會。從加拿大溫哥華請來的孫約翰牧師以《基督徒的靈命更新》這個主題

給中文部弟兄姐妹做了很好的分享。與會的弟兄姐妹都覺得得益非凡。孫牧師盡管已上了

年紀，但他老當益壯，精神抖擻，風趣的演講更是博得陣陣掌聲。從他身上所展現出來的

活力，大家已經看到了“更新”的意義。 

 

孫牧師以下面五講來展開他的題目，與我們一起分享神的話語： 

  1. 愛主的更新 

  2. 美事的更新 

  3. 服事的更新 

  4. 生命的更新 

  5. 得人的更新 

 

 春令會大家報到后的第一個晚上，孫牧師就用《愛主的更新》開始了他的分享。他

這一講所引用的圣經是《約翰福音》21章 15-19節。在這段圣經中，耶穌復活后向門徒

顯現，三次問彼得是否愛主。孫牧師特別要我們思考耶穌的問題“你愛我麼？”。如果沒

有一顆愛主的心，就不會有一顆事奉的心。即使心不甘情不愿地事奉了，也不會討神的喜

悅。孫牧師要我們進一步思考耶穌會問的另一個問題“你愛我比這些更深嗎？”。在北美

的華人追求的東西很多，學位，錢財，房子等等，以致迷失了方向，把這些身外之物作為

自己的奮斗目標。孫牧師特別提醒我們基督徒：我們物質上的所有的一切， 包括我們的

智慧，健康這些賺取錢財的能力，都是神所賜的。我們千萬不能愛這些東西過于愛主。孫

牧師還給了我們一個優先順序表：第一神，第二家庭，第三才是事業，公司等。孫牧師特

別強調愛主要有行動，不能只是停留在口頭上，要成為一個有基督馨香之氣的基督徒。孫

牧師把教會的會眾分成四種人：既沒有聲音也沒有動作；只有聲音但沒有動作；既有聲音

也有動作；沒有聲音只有動作。孫牧師要我們成為后兩種有動作的基督徒。最后孫牧師指

出愛主的最高境界是把自己完全獻上，讓主使用我，滿足主的期待。 

 

 第二天一早孫牧師用《美事的更新》開始了他第二天的分享。這一講他引用的圣經

章節是《馬可福音》14章 3-9節瑪麗亞打開真哪噠香膏澆耶穌頭和 12章 41-44節中窮寡

婦奉獻兩個小錢這兩段。孫牧師分享說馬利亞所做的是一件美事，因為她是為主做的。我

們在教會事奉首先一定要弄清楚事奉的對象。我們事奉的對象是神，是主耶穌。我們不是

為某個教會做事，也不是為某個牧師做事。第二，我們要象那個奉獻兩個小錢的窮寡婦那

樣盡我們所有的事奉。盡管我們每個人能力不同，但只要我們盡我們所能的奉獻，就會蒙

神的悅納。第三，我們的事奉一定要滿足神的需要。馬利亞把香膏澆在耶穌的頭上是一個

很恰當的奉獻。不是錦上添花，而是雪中送炭，因為人子就要被釘十字架，所以她的舉動

得到了耶穌的親口稱贊。 



 

 春令會第二天第二講的題目是《服事的更新》。孫牧師引用的圣經章節是《提摩太

前書》1章 11-17節。孫牧師要我們象保羅那樣用自己的見證向別人傳福音。他特別強調

從 12節里神給我們每個基督徒的幾個啟示。一是“派我服事祂”。我們的一切事奉都是

神委派的，我們是神揀選出來為神工作的。關于這一點，孫牧師還同我們一起查考了《使

徒行傳》14章 23節，20章 17節和 20章 27 節，《羅馬書》11章 13節及《加拉太書》1

章 11-16節。孫牧師要我們不要輕看自己在教會做的事情，我們基督徒都是神揀選的，是

蒙神的恩典在母腹中就被分別出來的。能為主做工，是我們的榮幸，也是我們義不容辭的

責任。孫牧師要我們注意的第二個啟示是神為什么揀選保羅。不是因為保羅有學問，而是

他的忠心。保羅特別強調主基督耶穌是因他的忠心而派保羅服事祂。忠心很重要，在《民

數記》12章 4-7節里神也稱贊摩西的忠心。在《哥林多后書》11章 23-30節里我們看到

了保羅的忠心，盡管他受盡磨難，甚至好幾次差點喪失性命，但他為主做工的心志一點也

不改變。保羅為我們樹立了個很好的榜樣。對於教會的服事，神看重的不是我們能夠為他

服事多少，而是我們是否對他忠心。孫牧師要我們明白的神的第三個啟示是我們在服事主

的道路上不會一帆風順的，肯定會有難處。我們要靠主加添力量，克服這些難處，為主打

那美好的仗。《提摩太前書》1章 12節給我們的第四個啟示是在服事主的過程中要感恩

喜樂。在希臘文里“感恩”包含有“喜樂”的意義。這是我們服事主應有的態度。我們服

事的環境無論是充滿患難還是相對舒適，我們都要常懷感恩的心。孫牧師在這一講最后說

福音本是神的大能。我們在傳福音過程中經常可以經歷福音的大能。老虎變綿羊，強盜變

傳道，作牢變長老，（黑道）兄弟變（主內）弟兄。這些例子隨處可見。有神的大能支持

著我們，我們有何理由不喜樂呢。 

 

 孫牧師在春令會第二天晚上講的題目是《生命的更新》。一開講孫牧師就提醒我們

基督徒要有生命的見證。他特別更正了我們常見的說法，在《馬太福音》5章 13-14節耶

穌對門徒講的是“你們是世上的鹽”和“你們是世上的光”。耶穌從沒講過“你們要作世

上的鹽”和“你們要作世上的光”。基督徒的好的見證是基督徒生命的自然流露，而不是

“作”出來了的。孫牧師在這一講與我們一起查考的圣經是《路加福音》8章 40-48節。

從這段圣經神給我們的重要啟示是信心要有行動。管會堂的睚魯不但要相信耶穌能治好他

瀕臨死亡的女兒，而且要有親自來俯伏在耶穌腳前求耶穌的行動，他的女兒才能起死回生。

那位患了十二年血漏的女人不但要有相信耶穌能治好她無法醫治的頑疾的信心，而且要有

擠進人群，摸耶穌衣裳墜子的行動，她的血漏才能止住。孫牧師特別向我們提出了一個嚴

肅的問題，你來教會是為了湊熱鬧，還是真正來信耶穌；你只是來擁擠人群，還是象這位

患了十二年血漏的女人那樣來摸耶穌。孫牧師還要我們學習這位婦女敢于在眾人面前為耶

穌做見證。他要我們不要做啞巴基督徒，要敢于在同事，親友，工作場所等為主做見證，

傳福音。孫牧師當場就給我們見證了神怎樣改變他的生命，把他從一個抽煙喝酒的賭徒改

變成為主工作的傳道人。最后孫牧師要我們注意這一段經文里前后稱呼的改變。開始時是

稱“有一個女人”。但到了 48節，耶穌對她說：“女兒，你的信救了你，平平安安的去

吧!”。孫牧師在這個時機向在場的所有還未信主的慕道朋友發出呼召，誠懇地希望他們

能愿意接受神所賜給他們的寶貴救恩，成為神的兒女。有四位慕道朋友受到聖靈的感動當

場表示愿意接受主，讓自己的生命得到更新。 

 



 春令會第三日是主日，米城教會中英文兩堂的弟兄姐妹在一起聚會。孫牧師在主日

傳達的信息的題目是《得人的更新》。他和我們分享的圣經經文是《路加福音》 5 : 1－

11。孫牧師這天所釋放的信息請見本期的全文登載。 

 

 孫約翰牧師的五講信息使米城教會的弟兄姐妹得到了非常好的靈里的喂養。大家在

熱烈歡送他時，都表示一定不辜負這位主的老仆人的期望，按照圣經的教導，更新自己的

靈命，為主做那美好的見證。 

  

    
 

 

 

 

************************************************************************************ 

  

主主工工消消息息  
 

 米城教會在七，八兩月實行夏令崇拜時間。中英文部同時聚會。聚會后將會有認別異

端等的專題講座。去墨西哥短宣的弟兄姐妹也會就這次短宣與大家分享。 

 

 新學期馬上就要到來。米城教會已經就接待新生的工作做了安排。大家都認為要好好

利用教會離UW Milwaukee和Marquette University進的優勢，做好新生的接待工

作。使從世界各地，特別是從中國兩岸三地來的新同學在第一時間就能感受到基督徒

的愛心和關懷。 
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